ときめきの瞬間

脳のトレーニングで 認知症予防



文化プラザ・視聴覚室で、「脳のすこやか健康教室」が 開催されました。参加者は、簡単な読み書きや計算に挑戦 し、脳の活性化を図りました。 7月5日(木)

笑顔もすてき 歯イ!チーズ



保健センターで、歯の優良児童審査会が行われ、各小学校推薦の6年生男女1人ずつが参加しました。最優秀賞には、林大貴君(鶴里・中列右端)と小島ゆいさん(妻木・前列左端)が選ばれました。 7月5日(木)

明かりの演出 工夫の筒抜き



土岐津小学校で、ランプシェード作りが行われました。 これは、10月27日(土)開催予定の「あかりのタベ」に 出品するもので、全校児童が取り組みます。 7月11日(水)

なくそう非行 地域で育む青少年



市内中学校の代表6人が、JR土岐市駅で「1日保護司」 として "社会を明るくする運動"の啓発活動を行いました。 7月11日(水)

左右の確認 しっかりしましょう



2007交通安全フェスティバルがセラトピア土岐で開催されました。来場者は、3世代自転車安全走行スクールなど多彩なイベントに参加しました。 7月16日(月・祝)